

## BAB 5 PENUTUP

### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perilaku anggota Komunitas Penggemar Reptil Banyumas Satria Purwokerto dalam pelestarian binatang reptil di Kabupaten Banyumas, Purwokerto. Hasil analisis tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Eksistensi Komunitas Pecinta Reptil Banyumas Satria di Kabupaten Banyumas, kota Purwokerto menjadi salah satu sudut pandang latar belakang individu dalam kegiatan yang ada dalam komunitas pecinta reptil Banyumas Satria Purwokerto. Keberadaan komunitas pecinta reptil yang berusaha menjaga segala upaya - upaya yang dilakukan komunitas reptil dalam pelestarian lingkungan khususnya hewan reptil. Peran pelestarian yang dilakukan komunitas pecinta reptil Banyumas satria meliputi, *rescue* hewan reptil seperti ular, kadal, yang perlu diselamatkan. *Breeding* hewan reptil untuk menjaga populasi keberadaan hewan reptil. *Monitoring* hewan reptil di habitat aslinya. *Edukasi* tentang hewan reptil kepada masyarakat umum perihal hewan reptil yang berbahaya. Perkembangan pecinta reptil yang terus bertambah tanpa di ikuti upaya pelestariannya akan membawa bencana punahnya jenis reptil tertentu. Dibuktikan dengan minat masyarakat yang semakin meningkat di kabupaten Banyumas terhadap hewan reptil sebagai hewan peliharaan. Hal seperti itu menjadi sebuah permasalahan akan keberlangsungan hidup hewan reptil di alam. Latar belakang setiap anggota komunitas sangatlah beragam namun mereka sangat mudah membaur satu sama lain antar anggota komunitas. Dibuktikan rasa solidaritas diantara mereka dalam menjalankan visi misi yang ada dalam komunitas pecinta reptil.
2. Perilaku anggota Komunitas Penggemar Reptil Banyumas Satria Purwokerto dalam pelestarian binatang reptil. Sangat menjadi tolak ukur perihal kepedulian terhadap hewan, akan kelestariannya. Proses organisasi dalam komunitas

pecinta reptil Banyumas satria sangat tertata rapi baik dari susunan organisasi hingga kegiatan yang mereka jalankan. Faktor ini di pengaruhi oleh kecintaan setiap anggota komunitas terhadap hewan reptil dan landasan kepedulian akan lingkungan di sekitar mereka. Hal tersebut terbukti adanya rasa toleransi yang tinggi terhadap antar anggota komunitas dan gerakan – gerakan di dalam komunitas dalam menjaga kelestarian lingkungan, yang telah membudaya sebagai tradisi di komunitas pecinta reptil Banyumas satria.

## **B. Rekomendasi**

Komunitas merupakan sekumpulan kelompok individu yang berkumpul dan memiliki satu tujuan. Komunitas Pecinta Reptil Banyumas satria merupakan salah satu wadah bagi sekumpulan individu yang memiliki kecintaan dalam hal hewan reptil. Komunitas Pecinta Reptil Banyumas Satria merupakan salah satu organisasi yang tumbuh di tengah masyarakat. Terbentuknya komunitas reptil memiliki beberapa tujuan salah satunya untuk menjadi wadah bagi pecinta reptil dan sebagai tempat berbagi pengalaman perihal dunia hewan reptil. Selain itu komunitas reptil memiliki misi dalam pelestarian hewan reptil dengan tujuan menjaga keberadaan hewan reptil di Kabupaten Banyumas.

Bagi pemerintah, lembaga terkait dalam kelestarian lingkungan dalam menjaga kelestarian hewan dan sumber daya alam. Dibutuhkan peraturan yang mengatur tentang perusakan lingkungan secara tegas dan tindakan yang tepat terkait peraturan yang sudah ada. Memberikan memberikan efek jera bagi para oknum perusak lingkungan terutama pemburuan hewan di alam secara liar dan berlebihan. Memberikan dukungan terhadap pihak – pihak yang berusaha menjaga lingkungan seperti kelompok atau organisasi yang menjadi wadah perkumpulan peduli lingkungan. Pemerintah hendaknya mengalokasikan anggaran, tenaga dan sarana yang lebih baik agar peranan pemerintah dapat mendukung keberadaan komunitas pecinta reptil di Purwokerto Kabupaten Banyumas.

Bagi masyarakat mengenai menjaga kelestarian lingkungan dan hewan di alam. Diperlukan aksi dan dukungan dari kesadaran hati masyarakat. Apabila masyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Banyumas memiliki rasa akan cinta dan kesadaran pentingnya menjaga kelestarian lingkungan, maka dianjurkan dalam keikutsertaan diri dalam menumbuhkan kesadaran akan pentingnya pelestarian alam. Selain itu

masyarakat ikut serta memberantas oknum – oknum perusak alam sehingga tindakan tersebut dapat memupuskan kejahatan dalam perusakan



